日本空手協会

干葉県本部だより

初夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り、ありがたく厚く御礼申し上げます。

平成30年4月30日(月・祝)

第44回千葉県空手道選手権大会が船橋総合体育館にて開催されました。大会の様子をお便りします。 * **闲会**式



来賓祝辞 大坂先生 * **お**の**部**



団体形 壮鎮 壮鎮立ちが肝要



中学3年男子 踏み込んで出会い, 先の先

平成 30 年5月15日



背の高い選手に, 誘いをかけろ ***試合前点呼**



リラックスから、戦いモードへ ***大会を支える力**



表彰式まで、書き続ける。本橋師範 やっと昼食指導方針「空手道は愛」を積み重ねている。

『3 年先の稽古』学生時代 寺前師範宅で夕飯をごちそうになりながら,テレビの相撲中継を見ていた。師範「食ってねえで,大鵬親方の話を訊け」「押忍」大鵬親方「明日の取り組みとか,来場所に向けての稽古じゃ、強くなりません。3 年先を見据えた基本稽古を,地道に続けることが,本当の力をつけることであり,強くなる道です」師範「聴いてんのか」「押忍」

【広報 栃ノ心こと・・】